

## **Auszug aus dem Beschlussprotokoll 165. Ratssitzung vom 6. März 2013**

### **3671. 2012/449**

**Dringliches Postulat von Alexander Jäger (FDP) und Joachim Hagger (FDP) vom  
03.12.2012:**

**Bericht zur langfristigen Zukunft der Fernwärme in der Stadt**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats bereit, das Dringliche Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Alexander Jäger (FDP) begründet das Dringliche Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 3378/2012).

Martin Bürlimann (SVP) begründet den von Bruno Amacker (SVP) namens der SVP-Fraktion am 19. Dezember 2012 gestellten Ablehnungsantrag.

Das Dringliche Postulat wird mit 95 gegen 22 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat